

# Tim Wasev Itdam IV/Diponegoro Pantau Langsung Progres TMMD di Blora, Semangat Pembangunan Merata!

Agung widodo - [BLORA.KLIKINDONESIA.ID](https://blora.klikindonesia.id)

Oct 29, 2024 - 12:44



BLORA- Ada suasana berbeda di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora pada Selasa (29/10/2024). Rangkaian kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler Ke-122 Kodim 0721/Blora mendapatkan

perhatian khusus dari Tim Wasev (Pengawasan dan Evaluasi) Itdam IV/Diponegoro yang turun langsung ke lapangan untuk memantau progres pembangunan. Tak hanya sekadar formalitas, kunjungan ini menjadi bukti nyata komitmen TNI untuk membangun dan memperkuat infrastruktur di pelosok negeri.

Tim Wasev yang dipimpin oleh Letkol Inf Sanalim, S.Ag., dan Letkol Inf Muh. Darajat, S.Ag., tiba di Markas Kodim Blora dan disambut hangat oleh Komandan Kodim 0721/Blora, Letkol Czi Yuli Hartanto, S.E. yang juga berperan sebagai Dansatgas TMMD. Didampingi Kepala Dinas PMD Blora Yayuk Windrati, S.IP., serta jajaran Kodim 0721/Blora, mereka segera bergegas ke lokasi-lokasi pembangunan untuk melihat hasil kerja keras para prajurit dan warga.



Dari pembangunan jalan makadam, talud penahan tanah, hingga pengecekan jembatan dan sumur bor, tiap sudut proyek TMMD ini diperiksa secara detail oleh Tim Wasev. Tak hanya itu, tim juga mengecek langsung bantuan rumah untuk warga bernama Johan dan beberapa rumah yang sedang diperbaiki di bawah program \*Rehab Rumah Tidak Layak Huni\* (RTLH).



Dansatgas TMMD, Letkol Yuli, menyampaikan bahwa kunjungan Tim Wasev bukan sekadar inspeksi, melainkan bentuk pengendalian dan pengawasan agar pelaksanaan TMMD di Blora berjalan sesuai rencana.

"TMMD ini merupakan bentuk gotong-royong antara TNI dan Pemerintah Daerah untuk meningkatkan kualitas hidup warga di desa. Dengan adanya pengawasan langsung, kita bisa mengetahui permasalahan dan kendala di lapangan, serta memastikan target dapat tercapai tepat waktu," jelasnya.

Dengan semangat yang menyala, Letkol Yuli juga berpesan kepada seluruh personel Satgas TMMD untuk tetap bersemangat dalam menjalankan tugas mulia ini.



"Ini bukan sekadar pekerjaan fisik, tapi pengabdian kita untuk negeri. Semoga setiap tetes keringat di sini menjadi langkah menuju Indonesia yang lebih baik," tegasnya.

Kehadiran Tim Wasev Itdam IV/Diponegoro di lokasi TMMD Reguler Ke-122 Kodim Blora tak hanya menjadi penyemangat bagi para personel TNI, tetapi juga memberikan harapan baru bagi warga desa. Program ini bukan hanya tentang membangun jalan atau rumah, tapi juga tentang membangun masa depan yang lebih cerah dan kehidupan yang lebih sejahtera bagi masyarakat.